

MARX Jean-François , matricule 58620 à Sachsenhausen

Jean-François Marx est le fils de Joseph Médard et de Marthe Madeleine Vignier. Il est né le 5 novembre 1921 à Paris. Il est étudiant dans la clinique médicale CEFON à Paris (Seine) et célibataire. Il s'engage dans le réseau de résistance « Manipule » du 1^{er} mai 1942 jusqu'au 29 octobre 1942, jour de son arrestation à Angoulême par la Feldgendarmerie (police militaire allemande) suite à une dénonciation. Il est accusé d'avoir franchi la ligne de démarcation sur mission commandée donc reconnu comme membre d'une organisation de résistants. Il est interné à la prison d'Angoulême jusqu'en janvier 1943 puis il rejoint le camp de transit nazi de Compiègne-Royallieu (Oise). Le 24 janvier 1943, il est déporté avec 1400 compagnons vers le camp de Sachsenhausen où il devient le matricule 58620. Affecté au Kommando de Heinkel puis à celui de Schwarzheide, il revient à Sachsenhausen avant l'évacuation du camp en avril 1945. Il est libéré le 8 mai 1945. Rapatrié en France le 5 juin 1945, il s'installe après la guerre à l'île de La Réunion et épouse Augusta Gérardine Von Der May. Il décède le 16 janvier 2002 au Maroc à l'âge de 80 ans.

Paul BOUILLOUX, Benjamin CHAUMETTE, 3^e B,
Collège Louis Pasteur, Chasseneuil (Charente)

Sources : SHD-Caen 21P 593262 ; *livre-Mémorial FMD*, Ed.Tirésias, 2004 ; <https://deces.matchid.io/search?q>